
令和2年7月10日
武生高校ＰＴＡ保護者　各位

武生高校ＰＴＡ会長　　谷　　雅喜　　

1　代議員会の結果

　すべての議事について、全会一致で御承認いただきました。ありがとうございました。

承認 否承認

議事1　令和元年度　事業報告 113 0

議事2　令和元年度　諸会計決算報告 113 0

議事3　令和2年度　事業計画（案） 113 0

議事4　令和2年度　諸会計予算（案） 113 0

令和2年度　武生高校ＰＴＡ代議員会・全員協議会の結果について



2　御質問、御意見への回答（ＰＴＡ）

　　

研修部会
事業計画

　「大学受験制度研修会または研修旅行の
企画運営」について、研修旅行は昨年度は
実施されず、今年度もコロナウイルスの影
響が考えられますが、実施の予定はありま
すか。

令和2年度
各会計予算

　中学校のＰＴＡ会計と比べて、予算規模
も大きく、会計数も多くなります。それぞ
れの会計で何に執行しているのか、具体的
な支出例を示してください。

　【支出の部】の予備費について、予算額
103万円とありますが、想定される支出例を
教えてください。

　ＰＴＡ会計予算の支出がコロナウイルス
の影響で減った分を遠隔授業のサポート費
用に充当してほしい。最近報道されている
ような次亜塩素酸水等を使った空間除菌な
ど、効果が検証されていない設備等に設備
投資をしてほしくない。

　予定のない費用は減額や次年度に回すな
どしてほしい。予備費などにすると予算あ
りきの施策実行になりやすい。

ＰＴＡ会則 　福井県立武生高等学校ＰＴＡ会則の第3条
(会員)に、探究進学科も記載した方がよ
い。

　複雑な会計のためわかりづらく、誠に申
し訳ありません。各会計の令和２年度予算
書および令和元年度決算書の備考欄に具体
的な支出例を記載しておりますので、御確
認ください。よろしければ、秋の代議員会
の際に御説明いたしますので、お声かけく
ださい。

　御指摘ありがとうございます。誠に申し
訳ありませんでした。秋の代議員会に会則
改正を上程する予定です。

　ＰＴＡ各種事業、購買、模試等における
コロナウイルス対策として、効果が確認さ
れているアルコール消毒薬などの消毒用資
器材の購入を想定しています。
　遠隔授業については、ＰＴＡとしてサ
ポートできることがあるのか、学校と連絡
を密にし、相談しながら進めていきたいと
思います。
　また、現時点では想定していない緊急な
支出にも柔軟に対応できるよう予備費に計
上していますが、無駄な支出が無いよう役
員会でしっかり議論しながら進めていきま
す。余剰金については、次年度への繰越等
の措置を検討します。

　たくさんの御質問、御意見ありがとうございました。今年度は通常とは異なる運営が余儀なくされます。
保護者の皆様に納得していただけるよう、学校と相談しながら進めてまいります。皆様の御理解と御協力を
お願いいたします。

御質問、御意見

令和2年度
ＰＴＡ会計
予算

回答

　研修旅行については、今のところ実施の
可能性はきわめて低いです。もっともなご
指摘ありがとうございます。なお、ＰＴＡ
会計予算書【支出の部】研修部活動費の備
考欄「研修旅行代」は「研修事業費」等に
直すべきでしたが、当方の手落ちでチェッ
クが及ばず、誠に申し訳ありませんでし
た。



3　御質問、御意見への回答（学校）

令和元年度
教育振興費会計
決算報告

　教育振興費会計から特別基金への繰出し
の考え方について教えてください。

令和元年度
冷房設備会計
決算報告

　冷房設備会計の借入金返済はなぜ今だっ
たのですか。

令和2年度
冷房設備会計
予算

　冷房設備基金の今後の活用について、設
備の入替時期、入替時には借入金が発生す
るのでしょうか。

令和2年度
教育設備会計
予算

　教育設備基金の今後の活用について、ど
のような設備に活用するのですか。

　コロナウイルスの影響で例年より長い夏
季の学習となります。積極的なエアコン利
用をお願いします。

　今年の夏のオープンキャンパス参加につ
いて、学校は計画していますか。

その他

　令和元年度教育振興費は、上位大会生徒
派遣費が少なく多くの余剰金を出しまし
た。全国総体、全国総文祭とも九州開催で
旅費を多く見積もっていたこと、そして残
念ながら全国大会出場生徒の減少が主な理
由です。余剰金について、役員会で協議し
ＰＴＡ特別基金に入れることを決定しまし
た。

　県が県立学校普通教室の冷房設備につい
て令和元年度から整備をすることになりま
した。ＰＴＡ等の援助で以前から設置して
いた学校については県が冷房設備を買い上
げることになり、その事業により武生高校
も今回借入金を返済することができまし
た。

　学校への御質問、御意見も多数寄せられ、学校に以下のとおり回答していただきました。ありがとうござ
いました。

　武生高校内の特別教室などの冷房は県の
設置ではなくＰＴＡの基金で設置したもの
です。たとえばこれらに修理経費等が発生
した際は冷房設備基金から支払うことにな
ります。これら設備の入替等については現
在計画されていません。入替の規模によっ
て経費も変わってくるので現在具体的な回
答はできないと考えます。

御質問、御意見 回答

　普通教室にプロジェクターを設置した際
に作った基金で、主にプロジェクター周辺
のＩＣＴ機器を整えることを目的にしてい
ます。

　コロナウイルスの影響から、県が学校の
エアコン使用に対する援助も行います。武
生高校においてもエアコンを適切に使用し
て、学習環境を整えていきます。

　新型コロナウイルス感染拡大の影響でほ
とんどの大学が従来のようなオープンキャ
ンパスを中止し、インターネットによるオ
ンラインでのオープンキャンパスに変更し
ています。従いまして、本校の教員が引率
をして行うオープンキャンパス見学等の事
業は実施しません。生徒には積極的にオン
ラインオープンキャンパスの活用を働きか
けていきます。



　コロナウイルスの影響で行事等の実施が
どのように変更になっていくのか教えてほ
しいです。

　車における生徒送迎の指定位置の徹底に
ついて、今後検討が必要ではないでしょう
か。

その他
　行事の変更が決まりましたら、なるべく
早く生徒を通じての通知やホームページ等
でお知らせしています。

　武生高校では、生徒送迎の自家用車は校
地内乗り入れ禁止になっています。５、６
月の時差登校の際、生徒に公共交通機関を
なるべく使用しないための臨時措置として
校地内への自家用車乗り入れを一部認めま
したが、現在は乗り入れ禁止に戻っていま
す。自力で登校すること、学校から離れた
場所での乗降、むかえの場合は生徒が先に
待っていること等、生徒には常々指導をし
ておりますので御理解と御協力をお願いい
たします。


